

## Le grand ménage du shériff

Le président des Etats-Unis a décidé de faire déguerpir de son sol 11 à 12 millions de *latinos* et autres indésirables et de déménager les 2 millions et quelques de Gazaouis qui peuplent la bande de Gaza et qui viennent de subir une guerre de plus d'un an, histoire de tout reconstruire et d'en faire la Riviera du Proche-Orient ! **La main-d'œuvre, bon marché et nécessaire à l'économie américaine**, va donc prendre le large. Quant aux Egyptiens et Jordaniens destinés à accueillir les Palestiniens de Gaza, ils n'en veulent pas ... Une quinzaine de millions d'êtres humains sont donc destinés à se mettre en marche, mais pour aller où ? Quand la planète Terre accueille aujourd'hui plus de 8 milliards d'habitants, en déplacer 15 ou 16 millions contre leur gré, soit moins de 0,2 % de la population mondiale, semble **une fantasmagorie d'un autre âge et une idiotie bien contemporaine** ! Depuis 2 ou 3 millions d'années que nous existons, nous nous sommes toujours déplacés par petits groupes en général, recherchant des endroits plus giboyeux et plus abondants en baies que le lieu que nous quitions. Aujourd'hui, les guerres locales, le chômage, les effets du dérèglement climatique incitent des populations à migrer. Il a moins d'un siècle, l'Europe a vécu des mouvements de population forcés et cela a donné plus de 6 millions de Juifs assassinés ... Monsieur TRUMP, 47ème président des Etats-Unis d'Amérique, a de drôles de références pour satisfaire ses objectifs d'agent immobilier qui ont fait sa fortune.

Il est vrai que TRUMP est le shériff du monde : **le flic chargé non pas de faire la LOI mais de la faire respecter** ! Or, comme dans les westerns qui racontent la corruption de certaines petites villes de l'ouest américain du XIXème siècle, le shériff du lieu est au service d'un méchant et érige les délires de son maître en loi locale et malfaisante ; mais un homme intègre prend sa place et fait respecter la LOI des Etats-Unis naissants, sans la faire lui-même. D'après ces exemples cinématographiques, **le shériff du monde est un shériff corrompu**. Il y a d'autres shériffs du monde du même type, par exemple le maître de la Russie ou celui de la Chine : avant l'élimination de la corruption, il y aura des règlements de comptes entre les malfrats qui prétendent être les maîtres du monde ; et les huit milliards de pauvres humains ont du souci à se faire ...

Trump et sa bande de milliardaires sont au pouvoir depuis le 20 janvier dernier, soit à peine un mois ; il est bien connu que les trois premiers mois, ou les 100 jours initiaux de pouvoir, sont les plus agités, au pire, et les plus fructueux, au mieux, ce qui, dans le cas qui nous occupe, semble aller vers le pire ... Mais les élucubrations ont une fin : vivement le printemps ! Les projets d'annexion (Canada, Groenland, Panama, Gaza ...), ou géographiques comme de modifier le nom du golfe du Mexique en golfe d'Amérique – une ineptie de plus – ou de moralisation comme dénoncer la disparition de la liberté d'expression en Europe alors qu'on limite le champs d'investigation d'*Associated Press* aux Etats-Unis pour avoir refusé la présidentielle idiotie de «golfe d'Amérique»... etc., etc., font les choux gras de la presse internationale : mais attendons la fin ! La connerie éhontée ne peut pas résister au **bon sens qui est la chose du monde la plus partagée** ni au **fou rire qui est le propre de l'Homme** : huit milliards tout de même...

*Capitalismus delendus est.*